

16 juin 2020

FROID

Solexia décarbonise les activités de ses sites industriels agroalimentaires

16 juin 2020 Bruno Mortgat



Solexia décarbonise les activités de ses sites industriels agroalimentaires Dans le cadre d'un contrat de performance énergétique, le groupe Solexia a décidé d'optimiser l'efficacité énergétique et de lancer de nouvelles installations frigorifiques sur trois sites de productions agroalimentaires basés en région Auvergne-Rhône-Alpes. Ce contenu est réservé aux abonnés... Déjà abonné ? Connectez vous ! Nouveau ici ? Abonnez...